## 🐪 らくだぐるーぷ 🐪 🐂 ひつじぐるーぷ 🐂









お正月明けは、この時に楽しめる遊びをみんなで楽しみました。「家でもやったことあるよ!」と 遊び方を教えてくれる子もいて、保育者がいなくても、友達同士で遊びを進めていました。

## ビニール凧を作りました。 たこあげ 竹ひごを付け、糸を付け…と 凧ができあがるまでには、少し時間が必要です。 ビニールに絵を描いた子ども達は、そんな事は気 にせず「絵を描いたから、もう凧あげする?」と

とにかくすぐに揚げたくてうずうずしていた子ど

あがったよ!



『動物すごろく』や『わにわにすごろく』が人気! すごろく 途中"すいすい泳いで、気持ち良さそう!1つすすむ" のマスに止まると「やったー」」と喜び、"おなかいっぱいで1回休み" のマスに止まると、「えー!」と言いながらも、ちょっと嬉しそう だったり…。早く上がることはもちろんですが、おもしろいマスに止 まることも楽しんでいます。

## コマまわし

も達でした。

両手を使って回すコマに、指や 紐を使って回すコマ等、色々

なコマに挑戦しています。手や指を使うコマは、 年上のゆり組やさくら組がすみれ組に回し方を教 えたりしています。



目隠しをする事が楽しくて…。 でも、顔は可愛く作りたくって…。

目隠しの下から覗いてみたり、目隠しせずに 顔を作ったりして楽しんでいました。



こうすると、 可愛いいよね。



見えなくなちゃった。





グループ活動にすみれ組の友達が仲間入りしました。 何でも年上の友達の真似をしたいすみれ組の姿に、ゆり組 さくら組の子ども達は、戸惑い優しく接してあげられない 所もあります。一緒に過ごす時間が増えていくにつれ、 傍にいることが当たり前になり「何やってるの?」は

すみれ組の『仲間に入れて』なんだ…と受け入れてきています。





時には「仲間に入れてって言って」と厳しく言ったりしていますが、子ども同士でのやり取りの 中で、必要な約束を覚えています。互いに刺激し合って、良い関係が出来てくればと思います。